

53 días de media para operarse en el Poniente

Sanidad // Según datos, actualizados a 30 de junio, de la Consejería de Salud.

Los ciudadanos de Almería esperan una media de 54 días para someterse a una intervención quirúrgica incluida dentro de los 700 procedimientos para los que la Consejería de Salud garantiza un tiempo máximo de res-

puesta quirúrgica de 180 días. Así se desprende de los datos actualizados a 30 de junio de 2010, que ya pueden consultarse en la página web de la Consejería de Salud. Dentro de los 700 procedimientos para los que se

garantiza un tiempo máximo de 180 días, se incluyen los 71 procedimientos quirúrgicos para los que la Consejería de Salud garantiza un tiempo máximo de respuesta de 120 días. **PÁG. 3**

Agricultura // El CUAM aumenta su calidad para mejorar el servicio



El Centro Universitario Analítico Municipal (CUAM) de El Ejido ha incrementado el sello de ENAC (Entidad Nacional de Acreditación) en julio hasta 165 el número de posibles contaminantes en las determinaciones analíticas de alimentos que hace para certificar a los consumidores la calidad y salubridad de las hortalizas que produce el sector hortícola. Alcanzar este número supone aumentar en más de un 35% la capacidad analítica del laboratorio ejidense que goza del respaldo de ENAC, y sigue siendo así referente nacional e internacional en esta materia. El CUAM es fruto de un convenio de colaboración firmado en 1993 entre la Concejalía de Agricultura ejidense y la UAL y en estos días ha conseguido la máxima acreditación posible en España para garantía de certificación de la calidad de alimentos, la otorgada por la

ENAC, lograda por primera vez ya en 1998, siendo el primer laboratorio andaluz que consiguió tan prestigioso sello de calidad y el segundo laboratorio en toda España que recibía tan importante distinción.

El pasado marzo, para aumentar el servicio a los clientes solicitó ser sometido a un nuevo examen anual de ENAC para ampliar la lista de posibles contaminantes cuyas determinaciones analíticas en alimentos puedan acompañarse por parte del CUAM con la certificación ENAC. **PÁG. 3**

Prob. precipitación (%)	0
T. Máxima (°C)	32
T. Mínima (°C)	23
Viento (km/h)	2
Hum. (mm)	5

BOLSA AGRICOLA	
PEPINO ESPAÑOL	
MELÓN AMARILLO	
TOMATE DANIELA	

Deportes // Buena participación en el 3x3 de baloncesto en Almerimar



Nueve equipos // Fueron los que se inscribieron tanto en categoría infantil como adulto.

Escuelas de Verano // Finalizaron con una visita pasada por agua guiada por Aurora Amador. **PÁG. 4**

Cultura // La Plaza Varadero disfrutó con la historia de 'Rosaura y Gilda, casi brujas'. **PÁG. 6**

Entrevista // Emilio Fernández Carrasco, miembro del Club de mayores de Venta Carmona. **PÁG. 24**

Oferta de descuento sobre el P.V.P. del vehículo Ford Fiesta Trend 1.25 52cv, 3p con Pack Techno, equivalente al 16% del P.P.F. del mismo. La oferta incluye IVA, transporte, impuesto de matriculación, descuento promocional y aportación del convectorio y del fabricante al P230CE. Válida en Península y Baleares hasta el 31 de Julio de 2010. No válida para emplazados y flotas. Modelo visionado no corresponde con el ofertado. Gama Ford Fiesta consumo medio combinado de 3,7 a 6,5 l/100 km. Emisiones de CO2 de 95 a 154 g/km.

Fiesta con todo por 10.750€

Auto Berma S.A. *Feel the difference*

Santa Verá del Águila. **El Ejido**
Tel. 950 58 13 66.

III Feria del Marisco Gallego

ALMERIMAR
[13 al 25 julio]

www.almerimar.es

El CUAM incrementa su acreditación de calidad ENAC para mejorar su servicio al sector

T. C.
EL EJIDO

El Centro Universitario Analítico Municipal (CUAM) de El Ejido ha incrementado el sello de ENAC (Entidad Nacional de Acreditación) en julio hasta 165 el número de posibles contaminantes en las determinaciones analíticas de alimentos que hace para certificar a los consumidores la calidad y salubridad de las hortalizas que produce el sector hortícola. Alcanzar este número supone aumentar en más de un 35% la capacidad analítica del laboratorio ejidense que goza del respaldo de ENAC, y sigue siendo así referente nacional e internacional en esta materia.

El CUAM es fruto de un convenio de colaboración firmado en 1993 entre la Concejalía de Agricultura ejidense y la UAL y en estos días ha conseguido la máxima acreditación posible en España para garantía de certificación de la calidad de alimentos, la otorgada por la ENAC, lograda por primera vez ya en 1998, siendo el primer laboratorio andaluz que consiguió tan prestigioso



LAS INSTALACIONES del CUAM son garantía de calidad.

sello de calidad y el segundo laboratorio en toda España que recibía tan importante distinción. El pasado marzo, para aumentar el servicio a los clientes solicitó ser sometido a un nuevo examen anual de ENAC para ampliar la

lista de posibles contaminantes cuyas determinaciones analíticas en alimentos puedan acompañarse por parte del CUAM con la certificación ENAC. En esta ocasión, se solicitó ampliar hasta 165 la lista de posibles contaminantes

cuyos métodos de análisis son tan exactos que ENAC garantiza la fiabilidad de los resultados.

El examen

La auditoría de Calidad realizada por parte de los inspectores de ENAC, ha tenido un gran éxito; tanto es así que Jorge Viseras, concejal de Agricultura y Medio Ambiente, estima que, "a partir de septiembre, se podrá aumentar hasta 165 el listado de los análisis que ENAC acredita que se hacen en el CUAM de forma 100% fiable".

Además se ha conseguido también la acreditación ENAC para el análisis de nitratos en hojas, muy importante en el caso de las verduras tipo lechuga, col china, etc, y mantener la acreditación ENAC para los análisis de metales y de iones en aguas. Dada la optimización de los métodos de análisis, se puede ofrecer esta garantía adicional para nuestro sector agrícola, sin un aumento del coste de los análisis. Según Viseras, "hay que felicitar a todo el personal del laboratorio; el éxito se ha conseguido tras un intensísimo y duro trabajo de

Investigación, Desarrollo e Innovación (I+D+I)".

Con esta innovación del laboratorio ya son casi 260 las posibles materias activas contaminantes que se pueden analizar voluntariamente en el laboratorio, y de ellas próximamente se aumentará el número de aquellas que se añadan a las 165 de las que ya el resultado de los análisis los respalda ENAC al 100%.

Para dar cumplimiento de todos los requisitos que exige la norma de calidad según la cual se examina la fiabilidad de los métodos de trabajo utilizados, la UNE-EN / ISO IEC 17025, el laboratorio CUAM participó durante el 2009 en siete ejercicios de intercomparación para contaminantes en distintos alimentos y para metales e iones en aguas. Por otro lado, debemos destacar que como control de calidad externo, el CUAM también participa anualmente en ejercicios de intercomparación para otros ensayos no acreditados y poder así demostrar la calidad de sus resultados.

Con estos avances se incrementa el prestigio internacional del laboratorio.

Los pacientes del Poniente esperan una media de 53 días para una intervención quirúrgica

T. C.
EL EJIDO

Los ciudadanos de Almería esperan una media de 54 días para someterse a una intervención quirúrgica incluida dentro de los 700 procedimientos para los que la Consejería de Salud garantiza un tiempo máximo de respuesta quirúrgica de 180 días. Así se desprende de los datos actualizados a 30 de junio de 2010, que ya pue-

den consultarse en la página web de la Consejería de Salud.

Dentro de los 700 procedimientos para los que se garantiza un tiempo máximo de 180 días, se incluyen los 71 procedimientos quirúrgicos para los que la Consejería de Salud garantiza un tiempo máximo de respuesta de 120 días. En el registro de demanda quirúrgica están recogidos, por tanto, todos los pacientes, incluidos aquellos que se benefician de los

procedimientos de 120 días.

Estos 71 procedimientos son los que se intervienen más frecuentemente (adeno-amigdalectomía, artroscopia, cataratas, colestiasis, hiperplasia benigna de próstata, prótesis de cadera, quiste pilonidal, reparación de hallux valgus y otras deformidades de los pies, reparación de hernia inguinal, síndrome del túnel carpiano y várices de miembros inferiores). Estas intervenciones suponen casi

la mitad del total de pacientes inscritos en el registro de demanda quirúrgica y son los que se recogen en el sistema de información sobre tiempos de espera articulado para el conjunto del Sistema Nacional de Salud.

Plazos

En la provincia de Almería, el tiempo medio de respuesta para los pacientes que aguardan una intervención incluida en el decre-

to que fija el tiempo máximo en 180 días. No obstante, en el Hospital de Poniente se sitúa en 53 días.

Sin embargo, el tiempo medio de respuesta para la consulta con el especialista se reduce en diez días, siendo un total de 43 días. En cuanto a las pruebas diagnósticas, según los datos a 30 de junio de 2010, el plazo para someterse a un procedimiento diagnóstico se sitúa en 20 días.

ACEITE OLIVA LA CASERÍA 5L 9.95 €

DETERGENTE LUZIL MALETA 68 CACITOS 6.95 €

ATÚN ACEITE CALVO 5+1 LATA 2.99 €

PALETA IBERICA MIRASIERRA PIEZA 29 €

GOPO
Hipermartido

www.gopores.com

El día de tu compra